

Bulletin n° 2 : 14 mars 2019

### → Le déprimage doit être engagé sur les prairies précoces

DONNEES METEOROLOGIQUES DU 14 MARS 2019 (Source : Météo-agriculture – DEMETER)

| Stations météorologiques | Cumul de températures en °Cj<br>(Base 1 <sup>er</sup> février) | Cumul de précipitations en mm<br>(Base 1 <sup>er</sup> janvier) |
|--------------------------|--|---|
| Beaupuy                  | 407  | 107   |
| Bequin                   | 369  | 149   |
| Cancon                   | 391  | 131   |
| Cocumont                 | 428  | 159   |
| Duras                    | 407  | 120   |
| Nerac                    | 412  | 163   |
| Seyches                  | 353  | 117   |
| St Antoine de Ficalba    | 402  | 108   |
| St Livrade               | 408  | 122   |
| Thezac                   | 402  | 56  |

La somme des températures avoisine les 400°Cj sur la plupart du département mais le manque d'eau limite le démarrage de la végétation. Il est tout de même conseillé de sortir les animaux sur les prairies précoces afin de ne pas se faire débordé. Attention tout de même de ne pas surpâture. Il est impératif de sortir les animaux si la hauteur d'herbe est atteint 6 cm.

Nos conseils pour éviter le surpâturage :

- Le temps de passage peut être réduit ou bien, limiter le niveau de chargement par hectare.
- Prévoir la distribution de foin afin de compléter les animaux. Une phase de trois semaines est nécessaire à la mise à l'herbe pour assurer la transition alimentaire.
- Les surfaces destinées à la fauche peuvent également être pâturées afin de laisser un temps de repousse suffisant pour les premiers parcs pâturés. Ce déprimage permet de décaler légèrement la date de fauche et ainsi de permettre une récolte dans de meilleures conditions. Il faudra arrêter ce pâturage lorsque les 500°Cj seront atteints afin de ne pas pénaliser le rendement par la suite.

© Photo - CIRPO



Votre conseillère : Marie RAPINAT 05 53 77 83 25 – 06 32 28 26 66

[marie.rapinat@ca47.fr](mailto:marie.rapinat@ca47.fr)